
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者
議案に対する質疑

【１２月６日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

７番
中島　直樹 議員

1. 議案第７６号　羽生市の議会の議員及び長の選挙における選挙運動
用自動車の使用等の公営に関する条例の一部を改正する条例

① 総 務 部 長

1) 公職選挙法が改正された経緯

2) 頒布できるビラのサイズ及び枚数並びに公営の限度額について
3) 条例施行日を平成３１年４月１日ではなく、平成３１年３月１日と

した理由について

３番 1. 議案第７９号　羽生市清和園条例を廃止する条例 ①市 民 福 祉 部 長

柳沢　暁 議員 1) 清和園を民間に譲渡することによるメリットとデメリットについて

2) 清和園に現在入所されている方への保障について

１２番 1. 議案第７３号　平成３０年度羽生市一般会計補正予算（第３号） ①まちづくり部長

保泉　和正 議員 1) 第８款・第３項・第１目　企業誘致推進事業　第１３節　都市計画
変更図書作成業務委託料について

①業務委託の内容について

②埼玉県企業局と共同で実施する産業団地の規模について

③進出が見込まれる業種について

④産業団地整備に至った経緯と今後のスケジュールについて

市政に対する一般質問

【１２月６日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

５番 1. 孤独死を防ぐ安否確認について ① 市 民 福 祉 部 長
本田　裕 議員 1) 一人暮らしの高齢者の見守りに係る現在の取組について

2) 孤独死を防ぐ安否確認システム機器の導入、普及に向けた考えにつ
いて

2. 鳥獣被害の取組について ② 経 済 環 境 部 長

1) 羽生市における鳥獣被害の報告数について

2) 市の箱罠、防護ネット等の保有状況について

3) 鳥獣被害防止計画策定に対する見解について

3. 観光交流人口１００万人を目指す事業の取組等について 〃

1) 世界キャラクターさみっとin羽生の課題と今後の取組について

2) はにゅう夏祭りの課題と今後の取組について
3) 羽生市内の史跡、文化財、伝統産業等に訪れる人数と今後の取組に

ついて
4) さくらまつり、藤まつり、コスモスフェスティバル、菊花大会の今

後の取組について
5) マンホール蓋の設置、マンホールカードの配布状況と今後の取組に

ついて
6) 現在計画中の羽生チャレンジファームの実現に向けた取組と展望に

ついて

１番 1. 小中学校体育館へのエアコン設置について ① 学 校 教 育 部 長
野中　一城 議員 1) 避難所にもなる小中学校体育館にエアコンを設置することに対する

見解について

2. 乳幼児健診における眼球内腫瘍の早期発見について ② 市 民 福 祉 部 長

1) 乳幼児健診の受診状況について

2) 視覚健診受診の結果について
3) 乳幼児健診における「眼」の症状を早期発見するための今後の取組

について

６番 1. 個人経営の飲食店支援について ① 経 済 環 境 部 長

峯嵜　貴生 議員 1) 個人経営の飲食店の現状について

2) 支援への取組について

2. 農業の高収益化・効率化について 〃

1) 高収益化・効率化に向けた今後の施策について
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８番 1. 「重いランドセル」への対応について ① 学 校 教 育 部 長
永沼　正人 議員 1) 肩や首、腰などに痛みを訴える児童生徒の把握状況について

2) 通学時の持ち物の負担軽減に係る文部科学省の通知の内容について
3) 羽生市教育委員会が立てた対策の内容及び学校への指示の状況につ

いて

2. 土地区画整理事業の完成期限の設定について ② まちづくり部長
1) 岩瀬土地区画整理事業の完成期限の設定及びその実現可能性につい

て
2) 栄町土地区画整理事業の概要及び現状について
3) 同事業が１９５６年の都市計画決定から放置され続けた原因につい

て
4) 同事業の地区内において建築物への制限がかけられ続けていたこと

に対する見解について
5) 土地区画整理事業の「完成期限」設定と計画の柔軟な見直しの必要

性に対する見解について

【１２月７日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

３番 1. 公共施設のトイレの洋式化について ① 企 画 財 務 部 長

柳沢　暁 議員 1) 市内の公共施設の洋式トイレの数と割合について

2) 洋式トイレがゼロとなっている施設数について

3) 公共施設のトイレの洋式化に対する目標と見解について

2. 高齢者への給食提供事業の新設について ② 市 民 福 祉 部 長

1) ６５歳以上の独居高齢者数について

2) 高齢者への給食提供を実施した場合の費用について

3) 高齢者への給食提供事業に対する見解について

3. 保育所の待機児童解消について 〃

1) 現在の保育所の待機児童数について

2) 待機児童解消に向けた取組状況について

７番 1. 市財政の今後の見通しについて ① 企 画 財 務 部 長
中島　直樹 議員 1) 経常収支比率について

2) 実質公債費比率について

3) 将来負担比率について
4) 数年後には実質収支がゼロになると試算されていることに対する見

解について

5) 財政指標改善へ向けての具体的な取組について

6) 情報公開に対する見解について

2. 風疹予防ワクチン接種の啓発について ② 市 民 福 祉 部 長

1) 羽生市の啓発状況について

2) ワクチン接種、抗体検査の助成に対する見解について

１１番 1. 羽生インターチェンジ周辺の開発について ① まちづくり部長

島村　勉 議員 1) 現在の状況と今後の動向について

2. 水道事業の今後について 〃

1) 老朽管の状況と今後の布設替の計画について

2) 事業収益の今後の見通しについて

3) 民営化に関する市の見解について

１４番 1. いじめの実態と対応策について ① 学 校 教 育 部 長

丑久保 恒行 議員 1) これまでの小・中学校でのいじめの実数について

2) これまでの対応状況及び講じてきた対策について

3) 対応した専門職及びその資格者について

4) 今後の人材配置数及び具体的対策について

2. 防災意識の高揚について ② 総 務 部 長

1) 市民の防災意識低下に対する認識、診断及び対策について

2) 各地区防災訓練から見えてきた反省点及び評価について

3) 今後の総合防災訓練の実施予定について

4) 防災意識高揚に向けて

・市民への働きかけについて

・通信がストップした場合の対策について

・物資の備蓄状況の評価及び今後の対策について
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